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Cuccagna », stabil i ta da vario tempo alla 
Certosa di San Lorenzo presso Padula , con 
grave sperpero del pubblico danaro ; e per 
sapere se non si creda - in conformità dei 
voti e dei bisogni di quelle popolazioni -
adibire gli i n s t a l l a m e l i e le costruzioni 
della p rede t t a località ad opere produt t ive 
(è in proget tò una fabbrica di tabacchi ed 
una scuola prat ica di agricoltura), anziché 
a vagheggiate e non autor izzate scuole mi-
litari , le quali hanno il principale obiett ivo 
di prolungare Con nuovi pretest i vecchi ca-, 
nonicati e vecchi sperperi in de t ta località. 
(L'interrogante'chiede la risposta scritta). 

«Ciccot t i» . 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei t raspor t i mar i t t imi e ferrovia--
ri, per sapere se intenda passare ad effet-
t ivi gli avventizi s t raordinari , ammessi con 
preferenza perchè militari , por tando l 'età 
di ammissione a 40 anni oppure tenendo 
conto del tempo passato sotto le armi, in 
zona d 'operazione. (L'interrogante, chiede la 
risposta scritta). 

«Labr io l a» . 
: / « Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere i 
motivi, che r i t a rdano la costruzione della 
s t rada rotabile da Castel del Monte a Villa 
Santa Lucia in provincia di Aquila, per. cui 
fu già presentato elaborato progetto tecni-
co, mentre tale costruzione è imposta dalla 
necessità di tu te la re i vi tal i interessi della 
laboriosa popolazione di Castel del Monte, 
la quale, mediante de t ta s t rada , potrebbe 
avere agevole adi to alla stazione ferrovia-
ria di Bussi, con notevole vantaggio pel 
commercio locale. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Trozzi ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare i 

ministri della guerra e dell ' interno, per co-
noscere le ragioni per le quali dovendosi 
colmare molte vacanze verificatesi nei qua-
dri dell 'arma dei Reali carabinieri , furono 
ado t t a t i i provvediment i di cui al Regio 
decreto 16 dicembre 1919, n. 2276. 

« L' inversione delle al iquote stabilite dal 
regolamento dell 'arma per il reclutamento 
degli ufficiali, il passaggio nei carabinieri 
Reali, ed in Servizio ausiliario permanente, 
di giovani tenent i di complemento d 'a l t re 
armi, mentre non è s ta to indet to l 'annuale 
concorso per l 'ammissione di brigadieri e 
marescialli alla Scuola allievi ufficiali di 

Roma e non sono stat i promossi i sottuffi-
ciali che si t rovano alla Scuola stessa da 
circa un anno ; l ' aumento a t re anni, pei 
soli sot totenent i dei carabinieri, dell 'anzia-
nità richiesta per la promozione al grado 
superiore, costituiscono provvediment i che 
ledono i legittimi interessi dei sottufficiali 
e degli ufficiali provenienti dalla bassa for-
za, e danneggiano il buon andamento dei 
servizi delicati affidati a l l 'arma benemerita. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Di Faus to ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro delle poste e dei telegrafi, per 
conoscere se e quali provvediment i intenda 
di ado t ta re nell ' interesse della classe dei 
gerenti postelegrafici, in considerazione di 
quanto è s ta to già disposto a favore di 
al tre categorie del personale. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Lanza di Trab ia» . 

« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno, per conoscere i mo-
tivi che impediscono al prefet to di Perugia 
di dar corso alle richieste dei combat ten t i 
di Poggio Moiano circa i te r reni di pro-
prietà Torlonia, quando l 'occupazione di 
'questi avvenne, consenziente il prefe t to , 
con l 'entusiastica adesione ed intervento del 
Regio commissario locale, dei Reali cara-
binieri e di t u t t a la popolazione. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

«Carus i» . 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica per sapere 
se non ritiene conveniente e giusto esten-
dere il diri t to di dare gli esami in sezione 
s t raordinar ia ora concesso soltanto ai li-
cenziandi, anche per gli esami di promo-
zione agli s tudent i di classi inferiori delle 
scuole medie che si t rovano quali ex-mili-
ta r i nelle stesse condizioni dei licenziandi. 
(IJ'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Ber to l ino» . 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica, per sapere 
se in vi r tù del decreto 17 agosto 1919 e pre-
cedenti non possano essere ammessi a dare 
gli esami nell ' imminente sezione straordi-
naria di marzo i licenziandi smobilitati che 
siano iscritt i e f requentino il corso regola-
re di studio ; e se quindi non sia contrar io 
alla disposizione del decreto la non ammis-


